
NOTÍCIAS

Informações em novo formato

Observe que algumas matérias terão a versão completa disponíveis no site. 

Aliás, todas as versões aqui expostas também ficarão disponíveis no site. 

Participe deste espaço enviando sugestões e comentários para 

imprensa@santacasadeitapeva.org.br ou através do ramal 9646 (fale com a 

Claudia). Conte-nos o que está acontecendo no seu setor!

Sejam bem-vindos a este novo canal de informação. 

Comente, participe, dê sugestões!

www.santacasadeitapeva.org.br

O Santa Casa Notícias agora está com novo 

formato. A partir de agora, não teremos mais a 

versão impressa, que acompanhava o seu holerite 

mensal. A versão de “jornal mural” nos permitirá 

explorar uma quantidade maior de informações, 

com mais exposição de fotos e atualizações mais 

constantes.

Você poderá receber a versão digital no seu e-mail. Para isso, basta solicitar a 

inclusão do seu endereço eletrônico em nosso cadastro enviando e-mail para 

imprensa@santacasadeitapeva.org.br .

mailto:imprensa@santacasadeitapeva.org.br
mailto:imprensa@santacasadeitapeva.org.br
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Sobre o Dia de Finados

O culto dos mortos é uma das mais antigas celebrações. Os cristãos

de antigamente recordavam dos entes queridos já falecidos, recolhidos em seus

lares. Depois, pouco a pouco, esse culto doméstico foi se transformando numa

festa maior e mais popular, como é conhecida hoje.

Foi então dedicado o dia dois de novembro, dia de Finados, para

orar por todos os mortos. Nesse dia, além de diversos atos religiosos, devemos

fazer uma profunda reflexão sobre a morte e a memória de nossos parentes,

amigos e familiares que já foram chamados para a casa do Pai.

Portanto, o Dia de Finados deve ser o dia da celebração da vida

eterna. É dia de amor, pois amar é sentir que o outro não morrerá jamais. Vida é

viver em comunhão íntima com Deus, agora e sempre.

Vamos lembrar com saudade dos entres queridos que partiram, mas não é um

dia para tristeza e sim de recordações, lembranças dos momentos que vivemos

juntos. Hoje eles estão na Glória de Deus. Amanhã seremos nós, pois a vida não

é eterna.

Vamos elevar nossas preces para que eles estejam na paz do

paraíso. Oxalá, um dia, estejamos lá também.

A PALAVRA DO PROVEDOR

Professor Augusto Rios Carneiro
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DIA DE ALEGRIA

Com a participação do teatro da igreja Betel, 
Dia das Crianças é comemorado na Pediatria

Comemorado em 12 de outubro, o
Dia das Crianças trouxe momentos de alegria
aos pequenos internados na Pediatria da Santa
Casa. Encenando a peça de teatro “Luva Lulu” os
integrantes da igreja Betel arrancaram sorrisos e
fizeram com que as crianças esquecessem por
alguns instantes da sua dor. Eles distribuíram
brinquedos que foram doados pela Jé Presentes.
Esse evento foi possível graças aos esforços dos
colaboradores Carla Murat, Lucila Murat,
Francine Bini, Gabriela Oliveira, Gesele Antunes
e toda equipe da Pediatria.
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Tabela SUS, reajuste já!
Ação conjunta mobilizou 83 Santas Casas e Hospitais Filantrópicos 
em protesto contra os baixos valores praticados pela tabela SUS

No dia 10 de outubro,

funcionários, médicos e colaboradores da
Santa Casa de Itapeva se reuniram em frente
ao hospital para realizar o manifesto “Tabela
do SUS, Reajuste Já”, um protesto contra os
baixos valores praticados atualmente.
Essa mobilização aconteceu simultaneamente
nas 83 cidades que mantém Santas Casas e
Hospitais Filantrópicos em todo o Estado de
São Paulo. O objetivo é demonstrar união e
representatividade do setor, na busca de um
objetivo comum: pleitear uma remuneração
justa pelos serviços prestados e uma solução
para o endividamento dos Hospitais,
ocasionado pela defasagem dos valores da
tabela. A campanha também ganhou a

adesão de entidades de Mato Grosso,
Minas Gerais e Ceará.
No dia 22 de outubro a "Carta do Interior”,
cujo conteúdo aponta necessidades das
instituições participantes, foi entregue ao
Governo do Estado de São Paulo. O
próximo passo será a realização de uma
audiência com o governador Geraldo
Alckmin e os representantes do
movimento TABELA SUS, REAJUSTE JÁ!
Acesse a fan page do movimento em seu

computador pessoal:

facebook.com/tabelasusreajusteja

Curta, comente e compartilhe!
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Ressonância Magnética: excelência em diagnósticos

Equipe da Ressonância

Há dois meses, os exames de Ressonância
Magnética estão disponíveis na Santa Casa. O
procedimento é um método de diagnóstico por
imagem, sem uso de radiação, que permite
retratar imagens de alta definição dos órgãos.

O equipamento Magneton Essenza, da marca
alemã Siemens, é um dos mais modernos e
qualificados no mercado. Seu tubo é mais
curto, o que proporciona mais conforto ao
paciente, que fica escutando música para
relaxar. A ambientação e a iluminação também
foram projetadas para tornar o local mais
agradável. Confira o bate-papo com o
ortopedista Dr. Marcelo Burgardt Rodrigues:

-De que forma a Ressonância Magnética
auxilia na obtenção de diagnósticos na

ortopedia?
Dr. Marcelo: É um exame complementar,
moderno, com muita riqueza de detalhe das
estruturas músculo esqueléticas, que
aprimora a confirmação diagnóstica de muitas
doenças ortopédicas e traumatológicas.

- Qual a importância da Santa Casa estar
oferecendo esse serviço aos seus clientes?
Dr. Marcelo: Este exame era uma carência
grande em nossa região, pois sempre que os
pacientes necessitavam tinham que se
deslocar para outra cidade.

- Você está utilizando o serviço com
frequência?
Dr. Marcelo: Sim. Este exame nos dias de hoje
é frequentemente utilizado dentro da
especialidade da ortopedia.

- Os resultados da Ressonância Magnética da
Santa Casa estão atendendo suas expectativas?
De que forma? Dr. Marcelo: Sim, os exames têm
demonstrado boa qualidade e os pacientes estão
satisfeitos com a realização desse serviço em nossa
cidade.

- Os exames têm apresentado boa qualidade e
precisão?
Dr. Marcelo: Sim, os exames que avaliei
apresentaram ótima qualidade de imagem,
superando alguns serviços de outros municípios
que os pacientes utilizavam.

Utilize o ramal 9584 para informações sobre a Ressonância Magnética.
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Ambulatório de Oncologia da Santa Casa 
já é uma realidade para o município

Toda segunda-feira, Telma Denise Oliveira Branco, 41 anos, acorda, toma café da manhã, se arruma e
segue para o Ambulatório de Oncologia onde realiza seu tratamento de quimioterapia. Há cinco meses
essa rotina se repete, desde que a unidade foi implantada.
Telma conhece bem a dura realidade de quem enfrenta o tratamento contra o câncer longe da cidade
em que mora. Enfrentar a estrada, a distância, o cansaço e o mal estar após fazer quimioterapia eram
algumas das principais queixas de Telma, quando ainda fazia o tratamento em Botucatu. “Quando fazia
tratamento fora percorria longas distâncias e era apenas um número dentro do hospital. Aqui não.
Quando eu chego sou muito bem recebida pela equipe de enfermagem. Elas têm um carinho todo
especial com o paciente e buscam tornar o ambiente mais agradável para que a gente se sinta melhor”,
declara Telma.

Telma realiza seu tratamento pelo plano Santa Saúde. “Peço sempre para Deus que o Setor de
Oncologia aqui da Santa Casa cresça e possa beneficiar outras pessoas, principalmente os pacientes
do SUS. Eu sei o quanto essas viagens para fazer tratamento fora são sofridas. Hoje com essa
oportunidade, consigo manter, na medida do possível, uma qualidade de vida um pouco melhor”,
torce Telma. O desejo dela é também o de toda equipe da Santa Casa, que está batalhando
arduamente para tornar esse sonho realidade.

“A equipe de 
enfermagem tem um 
olhar muito 
humanizado para o 
paciente. Elas trazem 
água, revista, 
travesseiro e 
televisão. Isso faz 
com eu nem perceba 
o tempo que 
permaneço aqui”, 
declara Telma.

Leia matéria completa: www.santacasadeitapeva.org.br
Acesse: sala de imprensa/releases

http://www.santacasadeitapeva.org.br/
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NOTAS & CURTAS

A equipe da 

Maternidade recebeu 

um “mimo” contendo 

uma cartinha e a foto 

de um lindo bebê. A 

mamãe, que ficou 

muito feliz com o 

atendimento, estendeu 

os elogios também à 

técnica de enfermagem 

Ângela Oliveira 

Alexandre, por quem 

foi carinhosamente 

recebida no PS.

“Estou muito satisfeita
com o tratamento de 

acupuntura que  realizo no 
AME Itapeva. Com apenas 

quatro aplicações já noto que 
melhorei bastante. Como é 

bom se sentir respeitada! Nem 
em atendimentos particulares 

encontramos tanta 
humanização quando aqui! 

Obrigada e parabéns à 
equipe”.

Flávia Polyana de Andrade 
Pilta da Silva

Agradeço aos meus colegas de trabalho que de 
alguma forma colaboraram para a melhora e 

recuperação de minha mãe. Infelizmente, Deus a 
chamou, mas fica aqui minha eterna gratidão aos 
colegas da portaria e recepção, enfermagem e aos 
médicos Dra. Ione, Dr. Camilo e Dra. Juliane, que 
com amor e profissionalismo fizeram tudo o que 
era possível. Agradeço também à equipe do SND, 

zeladoria, e as fisioterapeutas Soraia e Nadia e aos 
colegas de Raio-x, Tomografia e Ressonância. Que 

Deus abençoe a todos que cuidaram de Maria 
Terezinha V. dos Santos. Ela sentia muito orgulho 

da filha fazer parte desta empresa e, por isso, 
agradeço a todos de coração.

Ana Kerli, auxiliar de enfermagem


